von Gesprächen überhaupt.

Vorurtheil långst abgeschaffet, daß man den Pobel in der Blindheit und Unwissenheit erhalten musse. Warum erleichtern wir ihm denn nicht den Weg, einiges Erkentniß zu erlangen? Warum verstecken wir unsre Be. lehrsamkeit in unserm barbarischen Lateine? Warum schreiben wir nicht in unsrer Mutztersprache, wie Griechen und Kömer gezthan, so, daß auch Unstudirte sich von unzser Weisheit einen Begriff machen könnten? Ja warum tragen wir nühliche Wahrheiten nicht in Gesprächen vor, welche Lehrart wezgen ihrer Deutlichkeit und Lebhafftigkeit, überaus geschickt ist, den Allereinfaltigsten an sich zu locken?